



Adhesión de la Red Argentina para el Desarme al Paro Internacional de Mujeres

Desde la Red Argentina para el Desarme (RAD) manifestamos nuestra adhesión al Paro Internacional de Mujeres convocado por el Colectivo Ni Una Menos y otras organizaciones para el próximo 8 de marzo. La huelga tiene como objetivo visibilizar, entre otras problemáticas vinculadas con la cuestión de género, la violencia machista y el incesante flagelo de los femicidios.

La RAD nuclea desde hace más de diez años a diversas organizaciones de la sociedad civil especializadas en la temática de las armas de fuego. La violencia con armas de fuego y los femicidios tienen una estrecha y preocupante vinculación; **las armas de fuego son uno de los principales medios de comisión de femicidios, estimándose que un cuarto de ellos son causados por disparos según datos del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos de la Nación y de la Casa del Encuentro.** Si bien los femicidios constituyen un fenómeno multicausal, la presencia de armas de fuego incrementa exponencialmente la probabilidad de que un conflicto interpersonal derive en un femicidio, un accidente o un suicidio.

El problema de la violencia de género, así como la violencia con armas de fuego requieren de políticas públicas que hasta el momento han sido insuficientes. El Estado debe hacerse responsable del largo camino que queda por recorrer. **Insistimos en que mientras las autoridades siguen sin aplicar leyes ya sancionadas, uno de cada cuatro femicidios es cometido con un arma de fuego.** Marchamos el 8 junto al colectivo de mujeres para que no haya ni un arma más, ni una mujer menos.

